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Zitat von putzi 

Man muss halt solche Summen immer in Relation zu den Ligakonkurrenten und dem
betrachten was wir sonst so ausgeben/ausgegeben haben.

Verglichen mit Bundesliga sind 8 mio selbstveständlich wenig Geld.

In der zweiten Liga allerdings durchaus ein Sümmchen das andere nicht zur Verfügung
haben.

Bin jetzt zu faul zu schaun was man in Bielefeld so in den letzten Jahren und heuer
speziell investiert hat, aber ich denk mal das war weniger.

Stimmt im Vergleich zu den anderen der zweiten Liga, aber mussten die anderen auf Grund
eines Abstiegs so viele Stammspieler ersetzen??? Sehr ihr das nicht das wir die halbe
Mannschaft ersetzen mussten ohne Schuld von RP?

Leibold und Ewerton hatten Klauseln.

Pereira zum Beispiel nicht zu halten. Löwen nur gegen seinen Willen was nix gebracht hätte nix
gebracht.
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